
Resilience（レジリエンス） 
苦境にもめげずに、立ち直る復元力 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三寒四温とは、よく言ったもので、寒い日と暖かい日が交互に訪れ、いよいよ春が近づいている予感

がします。 

3月 11日（火）には、本校 78回目の卒業式が行われました。5年ぶりに全校生徒が一同に会して

の卒業式となりました。3年間で心と体が大きく成長した卒業生の皆さんの立派な姿を全生徒がしっか

りと目に焼き付けました。2年生は最上級生となります。1年生、もうすぐ先輩です。しっかりと心の

準備をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

上でも紹介したように、穏やかな春の日に、卒業式が行われました。今年度は、地域協議会の来賓の

方々に出席していただき、卒業生と保護者の皆様、在校生全員が式場にて列席しました。当日は、卒業

生の立派な姿はもちろんのこと、在校生の式に臨む姿も素晴らしく、とても良い卒業式となりました。

卒業生がそれぞれの道で、活躍することを期待するとともに応援しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         学校評価等では、学校へのご意見ありがとうございました。 

         今後も、学校へのご意見やご要望等ありましたら随時ご連絡ください。 

   

［校訓］ 聡く 強く 美しく 

そして、陽北中生としての誇りをもつ 
第１１号 

＜目指す生徒像＞ 

○ 自ら考え、主体的に学ぶ生徒 

○ 活気に満ちた、たくましい生徒 

○ 心豊かで、思いやりのある生徒 

 

   

校長だより 令和７年 ３月２１日 

宇都宮市立陽北中学校長 後藤知行 

井 久 

令和６年度 第７８回卒業式 

 

学校へのご意見 



 

 

3年生は、卒業式の前日 3月 10日（月）に、同窓会の入会式がありました。入会式では、同窓会長

の水越久夫さんに挨拶をいただきました。水越さんが中学生時代には、大変音楽が盛んで、県内では珍

しい階段式の音楽室や生徒二人に一台のオルガンが配備され、卒業までには、ピアノの教本バイエルが

弾けるようになるほどだったと、当時の懐かしい話をしていただきました。  

 3年生が入会すると会員は 26,117名となりました。 

 

 

 卒業式後に、１・２学年が学年集会を持ちました。 

 1学年集会では、各学級の代表が、1年間の振り

返りと題しての作文を発表しました。充実した 1年

間と生徒の成長を感じました。 

 2学年集会では、2学年所属の先生方が、生徒の

皆さんに 1年間を振り返ってそれぞれが話をしま

した。先生方は、2年生の頑張りを賞賛するととも

に、最上級生として臨むことや、進路等について、

真剣に、時にはユーモアを交え話していました。 

 

 

令和 7年度前期に活動する生徒会の選挙が、3月 14日

（金）に行われました。体育館で立会演説会が行われた後、

各教室に戻り、オンラインで投票しました。 

 選ばれた生徒会役員の任命は、4月に行われます。新生

徒会の活躍を期待しています。 

 

 

陽北中ホームページに、令和７年度の年間行事予定 

表をアップいたしました。大変遅くなり申し訳ありま 

せんでした。 

今後、変更になる場合もありますが、参考にご活用 

ください。 

 

 

 本校には桜の木が 2本しかありません。1本は校庭 

南側に昨年 11月に植樹した桜です。校舎西側にある 

桜は、老木でこのままでは倒れる危険もあるため、開花 

を待たずに市が伐採する予定です。とうとう 1本にな 

ってしまった桜です。大きくきれいな花を咲くことを 

願っています。 

 

開花は、まだ先の 

ようです。                     保護者の皆様 

1年間、大変お世話になりました。校長 

同窓会入会式会 
 

学年集会 
 

嬉しい報告が二つ 
世古先生がご結婚なさいました！！ 

 ３年１組担任の世古翔太郎先生 

が、結婚されました。 

姓は変わりません。 

南木先生がご懐妊なさいました！！ 

 特別支援担任の南木先生がご懐妊

されました。5月より産休にはいる

予定です。 

 

 

 

 

 

お二人ともおめでとうございます！ 

 

 

生徒会選挙 

令和７年度の主な行事予定 

陽北の桜 

 


